
 
 
 
                                  

 

炊事遠足～長平青少年旅行村～ 
 １０月４日（金）雨が心配される中、炊事遠足が無事に行われました。前日からの雨、そして天気予報も雨の中、強行され
たと思われた遠足。お肉を買ったけど本当に食べられるんだろうか・・・そんな不安が消えない当日の朝でした。大方は諦めていたの
ですが、日頃のみなさんの行いがよっぽど良いのでしょう！雨どころか晴れ間も見え、ゆっくり炊事をし、少し遊ぶことが出来ました。 
 炭で火をおこせない班（結構多数）、なぜか食材を順調に焼いている途中から着火剤を投入し火を立てた班、本格的なバー
ベキューセットで大人的余裕を見せる班、雨を予想して鍋の中にお湯だけを沸かしている班（何に使うか、その答えは写真でどう
ぞ。）などなど、本当に様々ありましが、アクシデントも楽しめたと思います。 

見事だったのはメニューの豊富さ。肉や野菜を焼くだけに限らず、考えも及ばないようなメニューでアウトドアを楽しんだ班が多かっ
たこと。そして、本当に感心したのは、後片付け。流し台のチェックを教員がした際、生ゴミ一つ残っていなかった！こんな学校初め
て見ました。素晴らしいです！・・・そんなこんなで、教員も生徒も十分に心がほぐれ、心身ともに温まった一日でした。 
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←↑（左）お好み焼き。うまく焼けてい

ました。（右）チーズフォンデュに苦戦。 

↑（左）一生懸命お湯を湧かしていたその鍋に投入されたもの、それはレ

トルトカレーです。考えましたね。（右）ホイル焼きは手が込んでます。 

↑（左）チーズダッカルビ。韓国ブームに乗っかりました。（右）ピザ！！

この後ろでは餃子の皮でちっちゃいピザを仕込む人たちも。 

↑まさかのハンバーグ！ポテトは焼き、付け

合わせの野菜は持ち込むなど、バランス良し！ 

→定番の焼きそ

ば。ボリュームあ

りますね。 
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←バーナー持

参。ついでに

椅子も。準備

万端！ 
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10 月の予定  
 １６日（水）アセス、大学入試英語試験の ID

取得のための申し込み 
１７日（木）公開授業 
１８日（金）大学模擬講義 
１９日（土）スタディサポート 
２４日（木）高総文祭総合開会式リハーサル 
２５日（金）～２７日（日） 

高総文祭（弘前地区） 
２９日（火）修学旅行前健康診断 

１１月は主に･･･ 

２日（土）～３日（日）進研 K 
 ３日（日）冬セミナー 
１０日（日）医師を志す冬セミナー 
２１日（木）～２５日（月）修学旅行 
２６日（火）～２７日（水）２年生代休            

進 路 情 報 
◆明日、１０月１６日に大学入試英語試験の IDを

取得するための申し込みをします。正確な、自宅の

郵便番号および住所を確認しておきましょう。 

 

◆来年度の GTEC の受験時期について 

総合型選抜（現 AO 入試）で受験する人は、来年度 

必ず６月に受けてください。 

 

◆来年度４月～７月の英語検定を受検する人は･･･ 

来月１１月１１日（月）１７：００までの申込とな

っています。個人申込みです。取り消し（返金申

込）は１１月５日１６：３０～１１日１７：００ま

でです。 

２学年 PTA 研修会ありがとうございました 

 
 
 
 
 
 
 
 
１４０人もの保護者の方が出席してくださいました。

新テストや修学旅行、奨学金についてなど、話題は多岐
に渡りました。少しでもお役に立てた内容であったなら幸い
です。来年度も開催しますのでよろしくお願いいたします。 

県人会講演会～世界の貧困問題と向き合う～ 

１０月１０日（木）県人会講演会が、弘前市出身で愛
知大学の佐藤元彦氏を講師に、第一体育館で行われまし
た。テーマは「世界の貧困問題と向き合う」です。質疑応答で
は２年生女子から、高校生でもできる手助けとは？また、心
構えとは？という質問が出ました。佐藤氏は講演の始終、
「実際に行ってみること」の重要性を述べており、やはり頭の中
だけでの予想では、当事者が本当に求めるものと不一致が
生じる可能性があると答えました。 

最近の若者はビジュアル化された教材、バーチャルリアリティ
ゲームなどに触れているため、想像力が不足していると感じま
す。（非現実的な想像は得意かな？）その上、人間は実
際に見聞しなければ想像さえも難しいものです。今、総学で
やっている学問探究や次の課題研究においても、狭小の頭
の中の世界だけで持論を述べても説得力はなく、相手に何も
伝わりません。総合型選抜（ＡＯ）入試等に挑戦する人
は、１年後、そのことを痛感するでしょう。 

ですから、今から実際に自分の体を動かしてどんどん外に
出ましょう。自分の目で見て、耳で聞いて、手を動かして感じ
たことは何物にも代えがたい経験となります。 

今後の総学〔予定〕 

１１月７日（木）学問研究 学年発表会 

★弘大から来客あり 

 

１１月１５日（金）次年時の課題研究のテーマ決め 

★総合型、学校推薦を狙う人は特に

慎重に決めてください。 


